

Zum Jubiläum rollt der Schienenbus

Mönchengladbach (Red). Die Eisenbahnverbindung „Eiserner Rhein“ wird in diesem 125 Jahre alt. Dieses Ereignis feiert der Arbeitskreis Bahnjubiläen Mönchengladbach mit einer nostalgischen Bahnreise: Am 3. Juli fährt der 51 Jahre alte „Nostalgie Schienen-/Straßenbus“ zwei Touren (8.30 und 14.30 Uhr) vom Mönchengladbacher Hauptbahnhof über Rheydt, Rheindahlen, Wegberg nach Wildenrath in den Naturpark Schwalm-Nette.

Dort ist auch das größte europäische Schienenfahrzeug-Prüfzentrum, das unter fachkundiger Anleitung besichtigt wird. Dort erfahren die Besucher auch Wissenswertes über die Geschichte des Eisernen Rheins. Der Reisepreis inklusive eines mehrgängigen Menüs beträgt 88 Euro. Anmeldung unter ☎ 0 21 66/ 68 01 22.



Zum 125. Geburtstag des Eisernen Rheins lässt der Arbeitskreis Bahnjubiläen den nostalgischen Schienenbus rollen.